

Start-ups in Berlin: Große Lohnlücke zwischen den Geschlechtern

Berlin gilt deutschlandweit als *die* Metropole für Gründerinnen und Gründer. Alle 20 Stunden wird hier ein neues Start-Up gegründet. Eine neue Studie weist nun jedoch nach, dass sich in dieser lebendigen und dynamischen Szene altbekannte Muster von Geschlechterungerechtigkeit wiederholen: Frauen verdienen in einer Vollzeitstelle in der Berliner Start-up Szene rund 25% weniger als Männer: Sie erhalten im Durchschnitt 2500 €, ihre männlichen Kollegen 3.333 €. Der Gender-Pay-Gap in dieser Branche liegt damit über dem deutschlandweiten Durchschnitt.

Die Untersuchung wurde vom Branchendienst BerlinerStartupjobs in Zusammenarbeit mit der Hochschule Aalen und dem Karriereportal Jobspotting durchgeführt.

Für mehr Informationen: <https://jobspotting.com/de/journal/berliner-startup-gehaltsreport>

Juni 2016, Isabell Merkle